

## **Et Vian dans les dents !!!**

*Théâtre de la Condition des Soies,  
21h40 Cie Place Movement.*

Vian ça fait pif, ça fait paf, souvent pouf, et parfois des petits -ou des gros- boum boum dans la poitrine. Boris, quand on le lit, quand on l'écoute, ça fait toujours Vian dans les dents. Ca, la compagnie Place Movement l'a bien compris. Une chanteuse survoltée, des musiciens hors pairs, « Vian dans les dents », c'est une heure trente de Vian(-dox) à l'état pur, une décoction de vie à prendre sans modération. Ca fait mal, ça fait pleurer, ça fait rire, on s'en prend plein la gueule pendant une heure et quart, mais on reste là, fasciné, immobile. Tel « la souris au moment où le chat retire sa patte de son dos minuscule », on attend sagement le coup de patte suivant « plus léger qu'une caresse ». Rendre hommage à Vian, un des plus grands artistes du siècle passé, aurait pu être un obstacle insurmontable, mais ce fut semble-t-il un peccadille pour ce fameux trio. Un grand bravo de la part d'un amoureux du papa de « l'Ecume des Jours ».

*par Sébastien Cotte*